



l'Égypte



feuilleton



enseignement



livres



et aussi



## Le grand livre de pierre

le hissant à la hauteur du nouvel empire qu'ils constituaient, lui aussi inscrit dans les traces du précédent, mais plus étendu, plus fort, plus rayonnant. Puis Thèbes perdra son rang de capitale politique pour ne plus être qu'une lointaine réplique d'Héliopolis, toujours influente, certes, mais moins proche du pouvoir.

Les pharaons y poursuivront toutefois la même œuvre d'agrandissement et de développement que leurs prédécesseurs.

■ Certes, des histoires du temple et de ses cultes ont été écrites, dont certaines sont, aujourd'hui encore, des guides précieux.

Mais il a toujours manqué un inventaire publié, assorti d'une réflexion continue sur ces documents par lesquels les acteurs eux-mêmes décrivent l'histoire du temple. Croiser cette

documentation avec les données sorties du terrain et de la réflexion des chercheurs n'est pas une mince affaire ■ ■ ■

